

# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

JUEVES 3 DE MAYO DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.730 | EDICIÓN EUROPA



#### Funcionarios bajo permanente sospecha

La Administración penaliza sus bajas a pesar del criterio médico Páginas 34 y 35



#### Messi, con tres goles al Málaga, aprieta a Cristiano

El Barça golea (4-1), el Rayo se complica la permanencia y sueña el Zaragoza PÁGINAS 50 A 55

# Cataluña pide que las rentas altas abonen el 100% de las medicinas

- El consejero Mas-Colell propone cobrar cinco euros por día de hospital
- ▶ Plantea a Rajoy que los transportistas paguen por usar las autovías

Cataluña da la voz de alarma ante las dificultades financieras de España. Las medidas del Gobierno central para aumentar los ingresos y recortar los gastos de las autonomías no son suficientes para cumplir con el déficit (5,8% en el conjunto de las Administraciones). Por eso, el consejero catalán de Economía, Andreu Mas-Colell, defiende en un artículo que hoy publica EL PAÍS la necesidad de cobrar el 100% del precio de los medicamentos a las rentas más altas. Concretamente a todos los ciudadanos con ingresos superiores a 100.000 euros al año.

Mas-Colell también plantea la conveniencia de instaurar una tasa de cinco euros por día de estancia hospitalaria y de aplicar la euroviñeta para cobrar a los transportistas (vehículos de gran tonelaje) por el uso de las autovías. "Con la aprobación del Decreto Ley del 20 de abril (el de los famosos 10.000 millones) el Gobierno dio un paso en la dirección correcta. Pero ha sido un paso excesivamente tímido; no responde a la magnitud del reto que el momento nos impone", escribe Mas-Colell. PÁGINA 12

#### Griñán se rebela contra el plan anticrisis de Rajoy



#### Grupos de matones imponen su ley en El Cairo

una manifestación salafista en la capital egipcia cuando decenas de matones atacaron con todo tipo de armas a los participantes en la marcha. uno de los supuestos atacantes.

Una veintena de personas fallecieron durante Los manifestantes exigían frente al Ministerio de Defensa la caída de la Junta Militar que gobierna el país. En la foto, los manifestantes golpean a PÁGINA 8

## Wert pone más difícil el título de la ESO

Educación revisará la ley que permite lograr el certificado con tres suspensos

El Gobierno quiere acabar con la disposición legal que permite lograr el título de la ESO con hasta tres suspensos. Así lo anunció ayer el ministro de Educación, José Ignacio Wert, en una entrevista a Efe: "Oue uno pueda titularse sin haber aprobado todas las asignaturas no deja de ser algo un tanto singular", dijo. Su mo-

delo se separa del que recomienda el Consejo de Europa, que incide en inculcar a los jóvenes competencias básicas para la vida aunque se les dé mal alguna asignatura, recuerdan los profesionales. Un 20% de los alumnos de secundaria obtienen el título con algún suspenso, según datos de varias autonomías. Página 36



### Garzón hace responsable al 'número dos' de Interior de lo que pueda ocurrirle

"Empiezo a tener miedo de usted y sus métodos", escribe el exmagistrado

Baltasar Garzón se queja en una carta al secretario de Estado de Seguridad, Ignacio Ulloa, del trato recibido del número dos de Interior, que le ha reducido su escolta al mínimo. "Señor secretario de Estado, le hago responsable de mi seguridad y de que la decisión que ha tomado pueda revertir en perjuicios irreparables para mi integridad". Ulloa declaró hace días que el riesgo sobre Garzón no era tanto por los terroristas sino por la ciudadanía. PÁGINA 20

DEBATE PRESIDENCIAL

- **▶** Sarkozy: "Francia no puede equivocarse"
- **Hollande:** "Devolveré al país el crecimiento"

Los candidatos a la presidencia de Francia protagonizaron anoche un debate duro, con gran tono acusador por parte del líder socialista frente a un presidente que apelaba al miedo. "Francia no puede equivocarse", dijo Nicolas Sarkozy. "Devolveré al país el crecimiento", apeló François Hollande: "Mi presidencia será la de la justicia". Páginas 2 a 4

#### Bolivia negociará con Red Eléctrica un precio por su filial expropiada

MABEL AZCUI, Cochabamba

El Gobierno de Bolivia está dispuesto a dialogar con Red Eléctrica sobre la indemnización por la nacionalización de su filial TDE. El decreto de expropiación señala que habrá una valoración independiente en 180 días. El Gobierno español asegura que Bolivia ha dado garantías de que habrá un precio justo. Páginas 23 y 24